



Matriz de Indicadores para Resultados 2014

U-019 - Sistema Integral para el Desarrollo Sustentable de la Caña de Azúcar

Nivel objetivo	Resumen Narrativo	Unidad Responsable	Indicador	Método de Calculo	Frecuencia de Medición	Meta 2014	Cierre 2014	Causas	Efectos
Fin	Contribuir a que se garantice el abasto de azúcar en el mercado nacional y promover el orden comercial mediante la generación de información oportuna y veraz a través de los sistemas de información generados en el CONADESUCA.	AFU - Comité Nacional para el Desarrollo Sustentable de la Caña de Azúcar	Equilibrio óptimo del mercado nacional de azúcar.	$\left(\frac{\text{inventario final observado en [t]}}{2 \text{ Meses de consumo nacional aparente promedio [t]} + 2 \text{ meses de exportaciones IMMEX promedio en [t]}} - 1 \right) * 100$	Anual	0%	117.04%	<p>Se observa un 17% por arriba de la meta (equilibrio), es de destacar que un ciclo anterior (zafra 2012-13) se estuvo 97% por arriba de la meta, lo cual generó que al inicio del ciclo azucarero 2013/14 (ciclo que se está reportando ahora) se tuviera un inventario inicial 97% por arriba de las necesidades del país, que en consecuencia hace que sea aún más complicado que no se esté en equilibrio de mercado deseable. La principal medida para evitar un exceso de oferta fueron las exportaciones a otros mercados, sin embargo, esta variable tuvo una fuerte caída en el mes de septiembre de 2014 debido al bloqueo arancelario que impuso Estados Unidos a sus importaciones de azúcar de origen mexicano a causa de 2 investigaciones por presunto dumping y presuntos subsidios compensatorios que estaba haciendo el gobierno de dicho país a nuestro gobierno y a la industria azucarera mexicana</p>	<p>La desviación de 17% por arriba no afecta considerablemente al fin, ya que es un exceso de oferta no tan grande, por lo que no impacta notablemente al mercado, adicionalmente y debido a que el 19 de diciembre de 2014 se firmaron acuerdos entre ambos países (México-USA) para suspender dichas investigaciones, se espera que se retome el curso de las exportaciones para alzar el equilibrio del mercado.</p>

Propósito	Los actores de la agroindustria de la caña de azúcar cuentan con información veraz y oportuna para la toma de decisiones que garanticen el abasto nacional y den certidumbre al mercado.	AFU - Comité Nacional para el Desarrollo Sustentable de la Caña de Azúcar	Tasa de variación de visitas realizadas por los actores de la agroindustria de la caña de azúcar, al portal del Comité Nacional para el Desarrollo Sustentable de la Caña de Azúcar	((Número de visitas realizadas por los actores de la Agroindustria de la Caña de Azúcar al portal del Comité Nacional para el Desarrollo Sustentable de la Caña de Azúcar en el año t_{n+1}) / (Número de visitas realizadas por los actores de la agroindustria de la caña de azúcar, al portal del Comité Nacional para el Desarrollo Sustentable de la Caña de Azúcar en el año t_n) - 1) * 100	Anual	10%	65.20%	El número de visitas alcanzadas superó de manera considerable el 10% de la meta propuesta, debido a las acciones de difusión y divulgación que se llevaron a cabo durante el 2014, a través de medios electrónicos, foros y material impreso, así como de la oportunidad y confiabilidad en la información publicada. Se registran visitas nacionales e internacionales al portal.	Se logró un aumento de la presencia del Comité Nacional para el Desarrollo Sustentable de la Caña de Azúcar (CONADESUCA) dentro del sector nacional e internacional, al generar y difundir información confiable, oportuna y verás para la toma de decisiones en el sector, siendo desde 2008 la referencia oficial para la emisión de datos en la agroindustria de la Caña de Azúcar. La oportunidad de contar con información confiable, es fundamental en la toma de decisiones en la agroindustria, el buscar mitigar efectos adversos como la sobreproducción, requiere de orientar en tiempo los excedentes alcanzados, permitiendo aminorar efectos negativos en los productores de la caña de azúcar y en la meta programada del indicador FIN .
Componente	Publicaciones difundidas de la agroindustria azucarera generadas con base ne los sistemas de información con que cuenta el CONADESUCA	AFU - Comité Nacional para el Desarrollo Sustentable de la Caña de Azúcar	Porcentaje de Publicaciones difundidas de la agroindustria azucarera	(número de publicaciones difundidas) / (número de publicaciones programadas) * 100	Semestral	100%	517.12%	El nivel alcanzado se debió a que se realizó la actualización de los Balances de Edulcorantes y de Azúcar de los 2 últimos años, lo cual no se tenía previsto e incremento notablemente la actualización y publicación de dichos documentos	SIN EFECTOS NEGATIVOS SIGNIFICATIVOS PARA EL CUMPLIMIENTO DE LAS METAS DE PROPOSITO Y FIN

Componente	Sistema Integral de la agroindustria de la caña de azúcar actualizado y a disposición de los productores y actores de la agroindustria de la caña de azúcar	AFU - Comité Nacional para el Desarrollo Sustentable de la Caña de Azúcar	Grado de satisfacción de los usuarios de la Información de la agroindustria azucarera	(Número de usuarios de la información que la consideran útil) / (Número total de los usuarios de la información que emiten opinión) * 100	Semestral	75.00%	95.06%	Se ha alcanzado un porcentaje mucho mayor de opiniones favorables de los usuarios de la información que consideran útil la misma respecto a lo proyectado, como lo muestra el resultado de la encuesta implementada en el momento de la consulta de información. Por otra parte hay usuarios que no llenan la encuesta, por lo cual disminuye el número total de opiniones emitidas, se esperaban 6,600 y se redujo a tan solo 385, a pesar de ello hay elementos estadísticos que confirman que más del 95 % de los usuarios la consideran útil. Se desea que todos los que utilizan la información, llenen la encuesta, pero lamentablemente no ha sido así, ya que al finalizar la consulta muchos de los usuarios no se dan el tiempo para contestarla. Resalta el hecho de que el portal y el sistema del CONADESUCA lo han visitado más de 33,000 usuarios distintos en la totalidad del año.	Se espera que no haya efectos en los indicadores de PROPÓSITO y FIN, ya que de los usuarios que sí han emitido opinión, más del 90% de ellos consideran de utilidad la información publicada en el Portal WEB del CONADESUCA
Actividad	Integración de información del sector cañero económica-productiva (Integración de corridas de campo, fábrica y reportes de comercio exterior)	AFU - Comité Nacional para el Desarrollo Sustentable de la Caña de Azúcar	Porcentaje de información económica-productiva integrada	(Número de reportes integrados) / (Número de reportes requeridos) * 100	Trimestral	85.15%	74.05%	La principal causa de las diferencias entre los avances registrados y las metas programadas al periodo son debidas a que los comités de producción y calidad cañera de los 52 ingenios de la república que operaron el año que se reporta, no reportaron en su totalidad las correspondientes corridas de campo, específicamente se obtuvo solo el 60% de las corridas que se programaron. Punto a favor fue que el Sistema de Administración Tributaria (SAT) agilizó su entrega de información al CONADESUCA semanal y mensualmente, por lo que comparado con otros años esta información mejoró en su procesamiento.	SIN EFECTOS NEGATIVOS SIGNIFICATIVOS PARA EL CUMPLIMIENTO DE LAS METAS DE PROPOSITO Y FIN

Actividad	Actualización de bases de datos del sistema Integral para el Desarrollo Sustentable de la Caña de Azúcar	AFU - Comité Nacional para el Desarrollo Sustentable de la Caña de Azúcar	Porcentaje de base de datos actualizadas dentro del sistema Integral para el Desarrollo Sustentable de la Caña de Azúcar	(número de Bases de datos que componen al sistema Integral para el Desarrollo Sustentable de la Caña de Azúcar actualizadas) / (total de Bases de Datos que componen al Sistema Integral para el Desarrollo Sustentable de la Caña de Azúcar)*100	Trimestral	100%	97%	<p>sistema de Información Estadística del sector de la Caña de Azúcar (INFOCAÑA) actualizado al 100%, Pagina Web del Comité Nacional para el Desarrollo Sustentable de la Caña de Azúcar (CONADESUCA) actualizada al 100%, Sistema de costos de producción de caña de azúcar actualizado al 100%, sin embargo el sistema de Información para la Integración del Balance Azucarero (SIIBA), cuenta con un grado de avance del 100% en cuanto a su operación, pero del 88% respecto a la captura de información por parte de los ingenios azucareros que tuvieron operaciones, faltando por capturar 6 ingenios. Razones por las cuales el sistema no se encuentra con una captura del 100%, es porque los ingenios faltantes no se han adherido para hacer la captura de información por razones que no nos han especificado, pero cabe mencionar que la mayoría de los ingenios que no capturan son los que atraviesan por situaciones económicas no favorables, sin embargo, se ha hecho un seguimiento de enviarles correos electrónicos y llamadas telefónicas con las personas indicadas por los gerentes, mencionándoles la importancia de que inicien sus operaciones en dicho sistema.</p>	SIN EFECTOS NEGATIVOS SIGNIFICATIVOS PARA EL CUMPLIMIENTO DE LAS METAS DE PROPOSITO Y FIN
-----------	--	---	--	---	------------	------	-----	---	---